

Pressemitteilung

28.07.2023

Zeit zum Entdecken, Spielen, Erleben, Lernen und Erholen-Amt für Jugend und Familie feiert Sommerfest mit Pflegefamilien

Auch in diesem Jahr konnte der Pflegekinderdienst (PKD) des Amtes für Jugend und Familie am Landratsamt Mühldorf a. Inn die schöne Tradition wiederaufleben lassen und die Pflegefamilien zum alljährlichen Sommerfest einladen. Gerade noch rechtzeitig stoppte Petrus den Regen, sodass bei angenehmen Temperaturen viele Pflegeeltern und –kinder gemeinsam mit dem PKD-Team einen unterhaltsamen Nachmittag auf dem Gelände der Fachakademie Starkheim verbringen konnten.

Landrat Max Heimerl und Eva Obermaier vom Pflegekinderdienst dankten den Pflegeeltern für ihr tägliches, großes Engagement für die ihnen anvertrauten Kinder und die tolle Zusammenarbeit mit dem Amt für Jugend und Familie.

Während die Pflegeeltern Zeit zum gegenseitigen Austausch hatten, hielt eine Gruppe Studierender aus der Fachakademie unter der Leitung von Monika Bichler die Kinder mit lustigen und kreativen Angeboten wie Basteln, Kinderschminken, Glitzer-Tattoos, Button-Maschine, Kickerkasten, Riesen-Sandhaufen, Tischtennisplatte, Basketball, Schwungtuch, Riesen-Seifenblasen und vielem mehr auf Trapp. Neben den vielen Aktionen konnten sich die Kinder zwischendrin an der Popcorn-Maschine stärken.

Die Mitarbeiterinnen des Pflegekinderdienstes und Landrat Max Heimerl nutzten die gute Gelegenheit, mit den Pflegeeltern und den Kindern persönlich ins Gespräch zu kommen. Es war eine sichtliche Freude mitzuerleben, mit welchem Eifer die Kinder bei den Spielangeboten dabei waren und die Pflegeeltern einen erholsamen Nachmittag verbringen konnten.

Mit der Einladung zum Pflegefamilienfest möchte sich das Amt für Jugend und Familie Mühldorf a. Inn bei den Pflegeeltern für ihren Einsatz und die anspruchsvolle Arbeit, die Pflegeeltern tagtäglich leisten, bedanken.



"Nach wie vor haben wir hier im Landkreis Mühldorf einen sehr hohen Bedarf an Pflegefamilien für Kinder, die aus verschiedenen Gründen nicht in ihrer Herkunftsfamilie aufwachsen können", erklärt Landrat Max Heimerl. "Die Pflegeeltern werden vom Pflegekinderdienst betreut und auch bei Fragen oder Schwierigkeiten nicht alleine gelassen." Auch begleitende Angebote, wie Fortbildungen und Supervision, sind laut Teamleiterin Eva Obermaier Standard in der Unterstützungsarbeit.

An der Aufnahme eines Pflegekindes interessierte Bürgerinnen und Bürger erhalten weitere Informationen bei Eva Obermaier, Teamleitung Pflegekinderdienst aus dem Amt für Jugend und Familie im Landratsamt Mühldorf a. Inn unter Telefon: 08631/699 – 494 oder E-Mail: eva.obermaier@lra-mue.de



Bildunterschrift: v.l.n.r. Landrat Max Heimerl, Teamleiterin PKD Eva Obermaier, Kerstin Jäger, Manuela Haber-Pscheidl, Klaudia Reip, Mareike Daumoser vom PKD, Broni Kollek, Wolfgang Lengfellner, Hausmeister Alfred Seidner, Richard Obermaier und Andreas Waidmann